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＜概要＞ 

(1) 協議事項 

 ア 令和６年度第１回医療対策協議会について 

 イ 地域枠医師の臨床研修について 

(2) 報告事項 

 ア 「令和６年度の専門研修プログラム」に対する意見について 

 イ 働き方改革（勤改センター）の方針及び現況について 

 ウ 地域医療支援センターのイベントの実績報告及び今後の予定 

 エ 令和７年度医学部地域枠臨時定員増について 

 オ 地域枠医師の配置見込みについて 

 カ 地域枠医師について 

 

（事務局） 

本日の協議につきましては非公開事案もございますので、非公開事案を除いて、原則の通り、公開さ

せていただければと思います。 

今回、傍聴者についてはおりませんので、議事を進めさせていただければと思います。 

まず、協議事項に入る前に、本年度は、任期満了に伴う委員の改選がありましたので、協議会の会長

を選出する必要がございます。本協議会の設置要綱第 4条の規定によりまして、会長は委員の互選によ

り定めることとされております。委員の皆様よりご推薦をぜひお願いできればと思うのですが、いかが

でしょうか。 

委員お願いいたします。 

 

（委員） 

私からは前回に引き続きまして県の病院協会の会長の吉田委員に、ぜひやっていただければなと思っ

て推薦をさせていただきます。よろしくお願いします以上です。 

 

（事務局） 

ただいま、吉田委員を推薦するとのご発言がありましたが、皆様いかがでしょうか。よろしいでしょ

うか。 

特に異議がないようでしたら、吉田委員に会長をお願いいたします。 

以後の議事の進行は会長にお願いいたします。 

事務局からは以上です。今後の進行については、吉田会長、よろしくお願いします。 

 

件 名 神奈川県医療対策協議会 

日 時 令和６年９月 17日（火） 18：00～18：45 

場 所 Zoomによるオンライン（配信会場：総合医療会館２階） 



（会長） 

これより議事に入らせていただきます。次第に従って進めて参ります。 

一番、協議事項のア、令和 6年度第 1回医療対策協議会について、事務局から説明をお願いいたしま

す。 

 

【協議事項のア、令和６年度医療対策協議会について 説明】 

 

（会長） 

ただいまの説明について何かご質問、ご意見はございますでしょうか。 

 

協議事項のイ、地域枠医師の臨床研修について、事務局からの説明をお願いいたします。 

 

【協議事項のイ、地域枠医師の臨床研修について 説明】 

 

（非公開事項） 

 

（会長） 

続きまして、報告事項に移ります。 

報告事項のア、「令和 6年度、専門研修プログラム」に対する意見について、事務局からの説明をお願

いいたします。 

 

【報告事項のア、「令和６年度の専門研修プログラム」に対する意見について 説明】 

 

（会長） 

本協議会委員の意見も取り入れてきちんとした形でまとめたという形かと思います。 

引き続き、報告事項のイ、働き方改革（勤改センター）の方針及び現況について、事務局から説明よ

ろしくお願いいたします。 

 

【報告事項のイ、働き方改革（勤改センター）の方針及び現況について 説明】 

 

（会長） 

引き続き、報告のウ、地域医療支援センターのイベントの実績報告及び今後の予定について、事務局

から説明をお願いいたします。 

 

【報告事項のウ、地域医療支援センターのイベントの実績報告及び今後の予定 説明】 

 

（会長） 

引き続き、報告事項のエ、令和 7年度医学部地域枠臨時定員増について、事務局からの説明をお願い

いたします。 

 



【報告事項のエ、令和 7年度医学部地域枠臨時定員増について 説明】 

 

（会長） 

続きまして、報告事項のオ、地域枠医師の配置見込みについて、事務局からお願いいたします。 

 

【報告事項のオ、地域枠医師の配置見込みについて 説明】 

 

（非公開事項） 

 

【報告事項のカ、地域枠医師について 説明】 

 

（非公開事項） 

 

（会長） 

以上、アからカの報告事項について何か質問、ご意見等ございますでしょうか。 

特に質問、ご意見等ございませんか。 

そうしましたら僕の方から少し、この報告事項のウに関してです。高校生に対して説明をしてくださ

っていると思うのですけど、県の教育委員会或いは私学の方とか、そういった形でもっともっと、積極

的に説明してくださって、神奈川県でしっかり医者になって、地域貢献してもらいたい旨の説明、この

人数よりも、もっとたくさん増やして欲しいなという感想を持ちました。 

それ以外に働き方改革に関して、いろんな説明があったのですけど、我々いろいろやっていることと

同時に、その当時、僕らの方からお願いした救急車のかかり方であったり、或いは病状説明に関して時

間内にやって欲しい、そういったことを県からも県民に広報をしてください、啓発してくださいという

お願いをしたので、その辺のところも同時に進めて欲しいという思いがあることも、付け加えておきま

す。 

 

（委員） 

なかなかご意見が少ないのでちょっと私の方から。 

今、会長がおっしゃったように、地域医療支援センターのイベントについて、特に今年高校生向けの

説明会とかですね、新しい試み、始めていただいて、やっぱりこういうことが長期的にも効いてくるの

ではないかなと思っています。 

特に、神奈川は全国的に見ると割と若い医師にとって人気というか集まりがちとは言いますけれど、

やはり地元の高校生が神奈川での進学を望むということがベストだなと思いますので、地元の中でこう

いうものを充実させていただければなと思います。 

あと今後の秋のイベントですよね、やっぱり県内の 4大学の学生さんが県内の医療機関で就職を選択

するっていう、ここをどれだけ、はっきり言えば東京に持ってかれないかって、すごく大事なことだと

思うので、そこについて、神奈川に果たして地域医療という言葉がどれぐらい詰めたものとして、見え

る形として地域医療というものがあるか。その辺は、やっぱりこれも繰り返してやっていかなければい

けないのかなと思うのですよ。 

受ける側だけではなくて、こういうことを企画したり、しゃべったりする方も大事だと思います。あ



と１ヶ月か２ヶ月の時点で登壇者未定って書いているのは、ちょっと正直言うと今の時期から周知して

いなければ医学生だって都合がありますので。 

結局、折角やっても参加者が少ないっていうのは良くないです。ちょっとこの時期で登壇者が決まっ

てないっていうのは何なのだろうっていう気は少しします。本来なら、もうポスターできていていいの

ではないですかって思うのですけど、その辺は何か企画的なものとか、まだ、ここには未定と書いてあ

るけど実はというようなものがあれば、教えていただければなと思って発言をいたしました。以上です。 

 

（会長） 

はい事務局からそれに関していかがでしょうか。 

 

（事務局） 

委員のご指摘の通り、少し登壇者の決定に関しましては遅れてしまっている面があります。ただ、こ

の事業に関しましては、運営等を民間業者の方に委託しておりまして、病院ですとか、或いは大学病院

等々に登壇者について鋭意、調整中でございますので、決まり次第、すぐに医師会さんと病院協会さん

も含めて、いろんな関係団体には周知の方させていただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

（委員） 

よろしくお願いします。確か去年も結構ぎりぎりであったような記憶があるのと、あと医師会も含め

てここに出ている委員の皆様にはオンラインであれば振っていただくと、その出ている状況とか、中身

もわかるので。 

ちょっと失礼な言い方ですけど、業者がどれだけそれが上手にやるのかも含めて、我々も見させてい

ただかないと、やっぱり丸投げみたいな感じで残念なイベントになっているとすると、それはもったい

ないので。ぜひ早めに決めていただいてということと、医療対策協議会や地域医療支援センター運営委

員会の委員には、早めに話題を提供して見られるようにしていただければなと思っております。よろし

くお願いします。 

 

（事務局） 

委員ありがとうございます。事務局からもう 1つご説明させていただきます。今おっしゃっていただ

いたように、登壇者につきましては、委託業者の状況を逐次、確認いたしまして、必要に応じてご相談

させていただければと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

あと今年度初めて開催いたしました受験生向け、高校生向けの説明会についてですが、ここの中では

地域枠ですとか、県内の４大学ですとか自治医科大学にもご参加いただきまして、それぞれの大学の説

明も行わせていただきました。１０１名の方にご出席いただきましたけれども、非常に関心が高くて、

やはりネットの情報を見て地域枠は、例えば専門研修ができないみたいなことをネットで聞きかじった

情報を持って、何か不安になっていたりとか、いろいろその診療科の指定に対する不安があったりとか、

いろいろな形で保護者の皆様、不安を持って説明に聞きに来ていることが多いなというのは非常に強い

印象でした。 

そのあと、質問の受け付けにも対応したのですけれども、やはりそういったような、ネット情報で不

安を持っている方が結構いらっしゃるので、正しい情報を県から正しく伝えていくっていうのが非常に

重要であるというのがよくわかりました。引き続きこういったような受験生向け、高校生向けの説明会



は続けていければと思っております。 

 

（会長） 

委員よろしいですか。 

ぜひ、きちんとした啓発をお願いいたします。予備校等にも、変な情報が行かないようにお願いした

いというふうに思います。 

他によろしいですか。 

 

（会長） 

以上をもちまして議事を終了とさせていただきます。 

委員の皆様、円滑な議事の進行にご協力本当にありがとうございました。進行を事務局にお戻しいた

します。 

 

（事務局） 

委員の皆様、長時間にわたりご議論いただきましてありがとうございます。これをもちまして本協議

会を終了いたします。本日はありがとうございました。 

 


